



## 147 millones de euros para las farmacias

► La Generalitat abona la factura del mes de mayo a las boticas de las tres provincias

C. Aparicio. VALENCIA

Los colegios de farmacéuticos de las tres provincias de la Comunitat Valenciana ya han recibido la liquidación del pago pendiente por parte de la Generalitat, de aproximadamente 147 millones de euros.

Fuentes de la Administración autonómica y del Colegio de Farmacéuticos de Valencia confirmaron a Efe que Tesorería ya ha ejecutado el pago a las farmacias de la factura correspondientes al

mes de mayo, que ya ha sido ingresado en los bancos destinatarios. El conseller de Sanidad, Marciano Gómez, anunció el pasado miércoles que este viernes cobrarían las farmacias, tras aprobar el Consejo de Ministros la autorización a la Generalitat para solicitar un crédito extraordinario de 1.816 millones con entidades bancarias.

De esta forma, las farmacias de Castellón, Valencia y Alicante decidieron el pasado 1 de julio realizar diversas medidas de presión, como la bajada de persianas de

las boticas, tras el anuncio de la Generalitat de aplazar el pago de las facturas al no recibir el Fondo de Liquidez Autonómica (FLA).

Pero, tras recibir el Gobierno valenciano, por parte del Consejo de Ministros, la autorización para formalizar operaciones de endeudamiento a corto plazo por un valor de 1.816 millones de euros, fuera del sistema del FLA, para pagar las facturas de gasto farmacéutico y de otros proveedores de servicios públicos esenciales antes de fin de julio, finalmente han podido cobrar.